

3-Etappen-Rennen im Rahmen des V+R-Cup / Gesamtsieg und Etappensieg durch Lucas Fußnegger / Etappensieg durch Sven Ziuber



Lucas Fußnegger Auf einer unglaublichen Woge des Erfolgs schwimmen momentan die Nachwuchsfahrer des hiesigen Radsportvereins 1906 Schwenningen. Der Gesamtsieg des Lucas Fußnegger beim [V+R-Cup](#) im Hohenzollerischen sowie zwei Etappensiege durch Lucas Fußnegger und Sven Ziuber und zwei Siege beim Interstuhl Cup durch Moritz Fußnegger zeigen, dass Motivation und Leistungsbereitschaft bei den jungen Rennfahrern stimmt. Die Vorstandschaft unter der Leitung von Manfred Hils blickt mit Stolz auf seinen Nachwuchs.

Die Etappenrennen um den Raiffeisen und Volksbanken Cup gehört schon seit einigen Jahren zu den Rennserien, die immer um diese Jahreszeit im Hohenzollerischen Radsportbezirk ausgetragen werden. Ulrich Bock aus Deißlingen hat diese Rennserie ins Leben gerufen und war auch dieses Mal wieder der Macher der Rennserie. Am Freitagabend um 18.00 Uhr fiel der Startschuß in Erlaheim. Die Damenklasse, Seniorenklasse und die Jugend fuhren hier, mit getrennter Wertung natürlich, ihre erste Etappe.

RSpV Jugend nicht zu bremsen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Mittwoch, den 25. Juni 2008 um 07:19 Uhr



1.Etappe: [Erlaheim](#)

2.Etappe: [Ostdorf](#)

3.Etappe: [Winterlingen](#)

[Gesamtergebnis und Bilder](#)

RSpV Jugend nicht zu bremsen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Mittwoch, den 25. Juni 2008 um 07:19 Uhr



Gesamt- und Etappensieger Lucas Fußnegger

RSpV Jugend nicht zu bremsen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Mittwoch, den 25. Juni 2008 um 07:19 Uhr



Sven Zuber Etappensieger in Winterlingen



Gerd Storz macht Tempo

RSpV Jugend nicht zu bremsen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Mittwoch, den 25. Juni 2008 um 07:19 Uhr



Domenico Camuffo

RSpV Jugend nicht zu bremsen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Mittwoch, den 25. Juni 2008 um 07:19 Uhr



Maxi Steinbach

RSpV Jugend nicht zu bremsen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Mittwoch, den 25. Juni 2008 um 07:19 Uhr



RSpV Jugend nicht zu bremsen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Mittwoch, den 25. Juni 2008 um 07:19 Uhr

Meritz Schilling im Sturzpoch



Rupp im Sprint vor Graf